

Elias Jaua met en exergue la fermeté du peuple vénézuélien



Caracas, 10 septembre, (RHC).- Elias Jaua, député socialiste a signalé que le gouvernement vénézuélien est décidé à en finir avec les tentatives putschistes des opposants et à surmonter l'actuelle conjoncture économique adverse, grâce à la fermeté du peuple.

Durant un meeting d'appui au président Nicolás Maduro et en défense des Comités locaux de ravitaillement et de production, Elias Jaua a mis en relief l'esprit de combativité des citoyens face aux incitations de la droite à la violence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105252-elias-jaua-met-en-exergue-la-fermete-du-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba